

# *Centro cubano de Inmunoensayo aporta a la atención del paciente diabético*

---



**Centro de InmunoEnsayo llega hoy a su aniversario 33. Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 2 oct (RHC) El Centro de Inmunoensayo de La Habana, perteneciente al grupo BioCubaFarma, dota a la salud cubana de un sistema de control de la glucosa en sangre, basado en la tecnología SUMA.

Según destacó la entidad en su cuenta en la red social Twitter, gracias este soporte reciben beneficios importantes programas nacionales de salud como el de Atención al Diabético.

A través del programa a nivel de país para el paciente diabético disminuye el riesgo de complicaciones asociadas a esa enfermedad, la cual se ubica entre las 10 primeras causas de muerte en Cuba.

La entidad científica también ha sobresalido en estos meses de enfrentamiento a la pandemia, con la creación de un sistema para el diagnóstico de la Covid-19 la cual tiene la ventaja de poder aplicarse en pesquisajes masivos y posibilita realizar estudios epidemiológicos dirigidos a conocer el grado de exposición al virus SARS-Cov-2 en comunidades y grupos vulnerables. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/235674-centro-cubano-de-inmunoensayo-aporta-a-la-atencion-del-paciente-diabetico>



**Radio Habana Cuba**